

Cuarta Región Naval

COMUNICADO DE PRENSA NÚMERO: 057/19

18 de diciembre de 2019

LA SECRETARÍA DE MARINA-ARMADA DE MÉXICO RESCATA A UNA PERSONA EN INMEDIACIONES DE SANTA ROSALIA, BAJA CALIFORNIA SUR.

Guaymas, Sonora.- La Secretaría de Marina - Armada de México, como Autoridad Marítima Nacional y en funciones de Guardia Costera, informa que ayer, personal adscrito a la Cuarta Región Naval, rescató a una persona de nacionalidad mexicana que se encontraba atrapada en una baliza a 80 millas náuticas (148 kilómetros), aproximadamente al oeste del puerto de Guaymas, Sonora.

Esta acción se llevó a cabo tras recibir una llamada de emergencia en la Sala de Mando y Control del Sector Naval de Santa Rosalia por parte del Director de Seguridad Pública Municipal de ese puerto, quien informaba que en la baliza "El Morro" había una persona del sexo masculino que se encontraba atrapada y pidiendo auxilio, por lo que se activó el Sistema Regional de Busqueda y Rescate Marítimo, ordenando el zarpe de una embarcación tipo Defender perteneciente a la Estación Naval de Búsqueda, Rescate y Vigilancia Marítima (ENSAR) Santa Rosalía, sin embargo, debido a las condiciones meteorológicas adversas en el área, no fue posible su rescate por vía marítima.

Por lo que de inmediato esta Cuarta Región Naval en apoyo al Sector Naval de Santa Rosalia ordenó el despegue de un helicóptero Black Hawk con 2 nadadores de rescate de la ENSAR Guaymas, mismos que lograron localizar a la persona y trasladarlo a puerto seguro, para su atención médica especializada en el Hospital General de Santa Rosalia.

Con estas acciones la Secretaría de Marina - Armada de México como Autoridad Marítima Nacional y en funciones de Guardia Costera, refrenda su compromiso con la ciudadanía de salvaguardar la vida humana en la mar.

Sistema de Búsqueda y Rescate ¡Todo por la Vida!

-HONOR, DEBER, LEALTAD, PATRIOTISMO--ooOoo-







